

Volkswagen gründet eigene Softwareeinheit

MÜNCHEN. Ohne Software geht nichts mehr im Auto. Darum hat der VW-Konzern mit der Einheit Car-Software eine Schnittstelle geschaffen, um Fahrzeugsoftware für die VW-Marken zu entwickeln. Geleitet wird die Einheit von VW-Digitalvorstand Christian Senger.

Eine zentrale Rolle spielt dabei seit Kurzem die Münchner Firma Valtech Mobility, ein Joint Venture von Audi und der Digitalagentur Valtech, das vor einem Jahr ge-

Andreas Peters: Er ist Geschäftsführer von Valtech Mobility.



gründet wurde. Nicht nur Audi, sondern fast alle VW-Marken greifen mittlerweile auf seine Entwicklungen zurück. Mehrere Millionen Fahrzeuge von neun VW-Marken in mehr als 60 Ländern nutzen die Software von Valtech Mobility. Tendenz: steigend.

„Durch die Gründung der Car-Software-Einheit rücken auch wir mehr in den Mittelpunkt des Konzerns“, sagt Geschäftsführer Andreas Peters. Bis zum Jahr 2021 soll die Zahl der Mitarbeiter von 250 auf 400 steigen. Agnes Vogt